



## España con elevado riesgo; FMI envía equipos de apoyo

Jueves 11 de Octubre 2012

1. S&P deja en calidad de basura sus bonos de deuda
2. Ayudarán al país ibérico a reestructurar su sector financiero



### RedFinancieraMX México/Agencias

El Fondo Monetario Internacional (FMI) enviará a uno de sus equipos a España para contribuir a la reestructuración del sector financiero de ese país, anunció hoy la directora gerente del organismo, Christine Lagarde.

Se trata de una misión de asistencia técnica y supervisión, precisó la funcionaria y recordó que desde el pasado verano la institución que encabeza colabora con las autoridades financieras españolas.

Al hablar a la prensa en el marco de la reunión conjunta con el Banco Mundial (BM) en la capital japonesa, puntualizó que el FMI no participará en el financiamiento para la recapitalización de la banca española.

Las declaraciones de la titular del FMI se dieron a escasas horas de que la agencia calificadora Standard & Poor's redujera la calificación crediticia de la deuda soberana de largo plazo de España, de BBB+ a BBB-, un solo grado por encima de ser considerada como basura.

También disminuyó a negativa la perspectiva de la deuda de largo plazo de España y redujo el grado de los bonos españoles de corto plazo, de A-2 a A-3.

Sobre Grecia, otro de los países de la eurozona en crisis, indicó que necesita un par de años para lograr los objetivos de su programa de ajuste, y dijo que en algunas ocasiones es mejor contar con un poco más de tiempo, lo que extendió a Portugal y España.

Demandó también acciones para evaporar la incertidumbre que se registra en varios puntos del mundo y que está frenando la toma de decisiones en materia de inversión y creación de empleos.

Por otra parte consideró que aún no han sido ponderados de manera adecuada los riesgos que traería a la economía global el fin de diversas leyes fiscales en Estados Unidos, pero su amenaza crece conforme se acerca el fin de año, acotó.

A la media noche del último día del año terminará la vigencia de diversos recortes impositivos en Estados

Unidos, que incluyen a trabajadores y negocios, además de que iniciará la aplicación de otros impuestos así como de recortes al gasto público acordados en 2011.

El índice de precios en el país, en septiembre pasado, alcanzó el 3.4% uno de los más alto de toda la zona euro.